



## Selfportrait

publié le 15/10/2015

Dans le cadre de notre première séquence de l'année, les élèves de 3ème ont eu à réaliser un auto-portrait sous une forme libre afin de pouvoir ensuite le présenter à l'oral à la classe.

Voici quelques-unes de leurs réalisations exposées au CDI. Les affiches ont été accrochées et sont visibles en salle 100.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**